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Acta de la Comisión Coordinadora de Calidad de los Grados 

Fecha: 

12/04/2016 

Lugar donde se celebra: 

Sala de Reuniones 

Hora de comienzo: 

13:00 

Hora de finalización: 

14:30 

Presidente: 

Dª. Teresa de Jesús Bartolomé García 

Miembro de la Comisión que actúa de secretaria: 

Dª. María de Guía Córdoba Ramos 

Relación de asistentes: 
 

Dª. Teresa de Jesús Bartolomé García (Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería 
Hortofrutícola y Jardinería) bartgcia@unex.es 
 
Dª. María de Guía Córdoba Ramos (Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en Ciencia y Tecnología 
de los Alimentos) mdeguia@unex.es 
 
D. Francisco Javier Viguera Rubio (Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería de las 
Explotaciones Agropecuarias) jviguera@unex.es 
 
Dª. María Josefa Bernalte García (Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería de las 
Industrias Agrarias y Alimentarias) bernalte@unex.es 
 
D. Pedro Martín Jiménez 
D. Julio Salguero Hernández 
D. Juan Ramón Morillo Barragán 
D. Francisco Javier del Pozo Baselga 
D. Emilio Aranda Medina 
D. Francisco Pérez Nevado 
Dª. Ana Isabel Carrapiso Martínez 
Dª. María Jesús Petrón Testón 
D. Luis Lorenzo Paniagua Simón 
Dª. María Elena González Sánchez 
Dª. Paula Gaspar García 
Dª. María Mercedes Gómez-Aguado Gutiérrez 
 

Orden del día: 

Punto 1. Agenda del Estudiante. 

Punto 2. Ruegos y preguntas. 

Acuerdos y deliberaciones: 

Punto 1. Agenda del Estudiante. 

La Comisión Coordinadora se reunió con los profesores coordinadores de curso que coordinan 
y trabajan las agendas del estudiante, para elaborar la agenda del estudiante del próximo curso 
académico 2016-2017. 
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Se debatió ampliamente sobre los problemas encontrados el pasado curso para la realización de 
la agenda del estudiante. Los profesores coordinadores de 4º indicaron que como se trabajaba 
este curso con cuarto, quedaría mucho más claro si se ponían todas las optativas y luego se 
hacía un cuadro resumen con las optativas totales que tendrían que cursar los estudiantes. 

Se ha debatido sobre el modelo de agenda, algunos profesores consideran que se podría 
modificar, sin embargo se ha acordado seguir trabajándolo por semanas y con el mismo modelo 
que se venía trabajando hasta ahora. 

Los profesores acordaran comenzar a trabajar para tener las agendas terminadas para antes de 
vacaciones de verano.  

Punto 2. Ruegos y preguntas. 

No hubo ruegos ni preguntas 

 

Fecha de: 

Aprobación del 
acta: 

03/05/2016 

 

Remisión a los 
miembros: 

26/04/2016 

Remisión al 
RCC: 

10/05/2016 

 

Presidente: 

 

 

Fdo: Teresa de Jesús Bartolomé 
García  

Secretaria: 

 

 

Fdo: Mª de Guía Córdoba Ramos 

 


